

Sie sind hier: [Startseite](#) [Leben](#) [Musikschule](#) [Leitbild](#)

# Leitbild der Musikschule Herzogenaurach

Während des Prozesses „Qualitätssystem  
Musikschule“ hat sich das Lehrerkollegium ein  
Leitbild gegeben

## Bildungseinrichtung

Unsere Sing- und Musikschule, Mitglied im Verband deutscher Musikschulen, erfüllt als  
Unterrichts- und Bildungseinrichtung der Stadt Herzogenaurach den öffentlichen  
Bildungsauftrag der Musikerziehung und der Musikpflege.

## Kollegium

Wir sind ein vielseitig engagiertes Kollegium, das musikpädagogisch und künstlerisch  
ausgebildet ist und sich beständig weiterbildet.

## Unterricht

Es ist unser Ziel, alle an Musik interessierten Menschen gemäß ihrer Begabung und Neigung zu fördern und auszubilden, sie in ihrer persönlichen Entwicklung kontinuierlich zu begleiten, und ihnen neben den Fertigkeiten am Instrument auch soziale Fähigkeiten durch das gemeinsame Musizieren zu vermitteln.

## Kooperationen

Unsere Musikschule pflegt gute Kontakte zu Schulen, Vereinen, Kirchen, der Wirtschaft u.a.m. in Herzogenaurach. Sie ist mit ihren vielfältigen Veranstaltungen auch in Zusammenarbeit mit anderen ein wesentlicher Bestandteil des kulturellen Lebens in der Stadt.

## Musikkultur

Unsere Musikschule hält die Musik in ihren europäischen Stilrichtungen und Epochen als Kulturgut lebendig und ist offen für neue Entwicklungen.

## Weg und Ziel

Wir betrachten Musik als eine Ausdrucksmöglichkeit des Menschen über alle Kulturen und Ländergrenzen hinweg. Wir setzen uns dafür ein, dass auch in Zukunft vielen Menschen der Weg dazu offen ist.

## Qualitätssiegel des VdM



Die Käthe-Zang- Sing- und Musikschule hat im Jahr 2005 das Prädikat „Qualitätssystem Musikschule“ durch den Verband deutscher Musikschulen (VdM) erhalten. Das Unterrichtsangebot entspricht den Vorgaben des Strukturplans des VdM, sowie der

bayerischen Sing- und Musikschulverordnung. Das Lehrerkollegium orientiert sich in der pädagogischen Arbeit an den Lehrplänen des VdM und bildet sich durch Fortbildungen beständig weiter. So erfüllt die Musikschule als Bildungs- und Unterrichtseinrichtung der Stadt Herzogenaurach den öffentlichen Bildungsauftrag der Musikerziehung und der Musikpflege.

*Kollegium und Schulleitung der Käthe-Zang-Sing-und Musikschule Herzogenaurach,  
Februar 2005*

## Links

---

[Qualitätssystem Musikschule](#)

---

[Startseite der Musikschule](#)

---

[Ausstattung & Unterrichtsräume](#)

---

[Veranstaltungen](#)

---

Seite drucken  
Seite speichern